

## **Pressemitteilung**

### **Auszeichnung Premium-Partner Förderberatung: Sparkasse Kinzigtal ist seit Jahren Marktführer im Förderkreditgeschäft**

Kinzigtal, 11. Juni 2024

Die Sparkasse Kinzigtal bleibt Premium-Partner Förderberater: Für ihre Arbeit im vergangenen Jahr hat die Landesbank Baden-Württemberg (LBBW) die Sparkasse erneut ausgezeichnet. „Der erfolgreiche Einsatz von Fördermitteln sowohl im gewerblichen, als auch im privaten Kundengeschäft bestätigt der Sparkasse Kinzigtal höchste Beratungsqualität und besten Service“, betont Frank Wenz, Direktor Förderkreditgeschäft bei der LBBW.

„Fördermöglichkeiten des Bundes und des Landes sind ein wichtiger Bestandteil unserer ganzheitlichen und individuellen Beratung“, erklärt Sebastian Lebek, Vorstand der Sparkasse Kinzigtal. „Damit stärken wir die Unternehmen in der Region, fördern das energetische Bauen und Sanieren und leisten damit einen Beitrag zur Energiewende vor Ort. Dafür haben wir ein starkes Sparkassen-Team mit hoher Fachkompetenz. Darauf sind wir stolz.“

Im Jahr 2023 hat die Sparkasse Kinzigtal ihren Kunden rund 25 Millionen Euro bewilligte Förderkredite vermittelt. „All das fließt in diese Region. Und auch in Zukunft werden wir unsere Kundinnen und Kunden mit hoher Fachkompetenz begleiten und über mögliche Fördermittel umfassend beraten“, fasst Sebastian Lebek zusammen.

Er nahm die Auszeichnung gemeinsam mit Frank Weber, Bereichsdirektor Firmenkunden/Private Banking, und Michael Hirt, Bereichsdirektor Privatkundenmarkt, entgegen.

Seite 2  
Pressemitteilung, 11. Juni 2024



Bildunterschrift: Sebastian Lebek (von links), Michael Hirt und Frank Weber nahmen die Auszeichnung entgegen.

**Für weitere Informationen oder Fragen:**

Sparkasse Kinzigtal  
Anna Teresa Agüera Oliver  
Bereich Vorstandsstab  
Unternehmenskommunikation  
07832 701-132  
[anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de](mailto:anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de)